

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 02. September 2009

Sanierung Toilettenhaus Nordfriedhof

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das Toilettenhaus auf dem Nordfriedhof einer fachgerechten Innen- und Außensanierung zu unterziehen. Dabei gilt es auch die Toilettensituation auf dem Friedhof insgesamt zu überprüfen.

Begründung:

Der Außenanstrich des Toilettenhauses auf dem Nordfriedhof ist in einem beklagenswerten Zustand (siehe anhängende Fotos). Zum einen lässt der schadhafte Außenanstrich ungehindert Feuchtigkeit in Gemäuer eindringen und beschleunigt somit den Verfall des Gebäudes, zum anderen zieht der Besucher des Friedhofes daraus den Rückschluss, dass die Stadt diesem Ort nur geringe Bedeutung beimisst. Um der Bedeutung des Nordfriedhofes mit seinen vielen Besuchern gerecht zu werden, wird um schnellstmögliche Umsetzung der oben genannten Maßnahmen gebeten.

Beschluss Nr. 0097

1. Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
2. Der Magistrat wird dringend gebeten, im Rahmen seiner Verkehrssicherungspflicht den Oberflächenbelag auf dem Parkplatz vor dem Hauptzugang erneuern bzw. ausbessern zu lassen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher